



別院農園通信

NO. 3



令和4年5月17日発行

田植え、さくろうさまでした!!

雨で延期していた田植えが昨日、行われました。少し肌寒い天候でしたが、みんなで頑張り、予定していた時間より早く植え終わることができて良かったです。うまく育てば11月に収穫できるはず、今年こそは収穫したもち米を使って収穫祭『餅つき大会』を実施したいものですね。

尚、今年度の稲の苗は、今年で最後になる田植えということもあり、東別院町自治会長の堀下様よりご寄付いただきました。ありがとうございました。



《農園活動日誌》

〔1年生より〕

- *小学生の時に1～6年までも田植えをしたけど、今までとは違う環境ですと、とても楽しかったし、先生も参加してくれてにぎわいながら田植えをできたのでよかったです。最初の方は冷たかったけど後からあたたかくなっていき、今までより楽しかったです。中野先生が苗をなげてくれて、すこしよごれたけど、頑張った証拠だとおもえました。
- *たふんだけど私が1番おくれていたかなと思いました。けど楽しかったし、よい思い出になりました。もう1～3年で田植えができないと思うと悲しいです。私はもう一度田植えをしたいと思いました。やっぱり2・3年生は上手だったし、勉強になりました。
- *2回目だったけど、靴下でやるのは初でした。靴下でやると土の感触が気持ちよかったです。水がない所はとてもやりにくかったです。ゆきちゃんが「水がない所は水を入れるねん」と教えてくれました。とてもたのもしい3年生だと思いました。ぼくもそうゆうようになりたいです。

〔2年生より〕*

- *別中2回目！前よりはスムーズに行けたと思います。多分。1年生も初めてで頑張ってたし3年生もさすが！って感じでした。最後の田植えはすっごく楽しかったです。
- *2回目の田植えで1回よりは考えて動けて、稲との間隔が上手くできたけど、列がすごく雑だなあと感じました。2回目だけ、もっと上手くやりたかったです。この貴重な体験を忘れないようにしたいです。

〔3年生より〕

- *間隔がせまくなりすぎたけど丁寧に、遅くなったけどミスなくできた。3年間やってきたけど1年生の人がすごい上手かった。振り返りも言えた。今年最後の田植えを良い締めくくりで終わった。泥があたたかかった。
- *昨年よりもいいペースで最後に1年生のお手伝いが出来て良かったです。とてもいい思い出になりました。楽しかったです。
- *みんな協力して最後の田植えができた。やっぱりあやめちゃんは上手で早かったな。いろんな出来事あって、とても楽しかったです。
- *別院最後の田植えで、みんな協力できたからよかったです。4列ぐらい植えられて自分ほうまらなかつたのでよかったです。最後にふさわしい田植えができたと思います。
- *別院中最後の田植えで3年生はやっぱり全体的に早かったし、なにより楽しかったです。今年1年これからずっと「最後」と言われると思うけど、いろいろがんばりたいです。